

ANIVERSARIO **15°** navegantes en la Red Encuesta **ALMC** a usuarios de Internet

Identificate / Regístrate Lunes 12 de noviembre de 2012 Contacta con laopiniondemalaga.es | RSS

laopiniondemalaga.es

NOTICIAS
Salud

HEMEROTECA »

iberempleos.es iberanuncios.es iberpisos.es ibercoches.es

Ir

PORTADA MÁLAGA ACTUALIDAD DEPORTES ECONOMÍA PARTICIPACIÓN OCIO VIDA Y ESTILO TURISMO

Moda y belleza Decoración **Salud** Tecnología Motor Gente Gastronomía

CHAT

Encuentro digital: Charla con la sexóloga Anna Gil | La actriz Vanessa Vega responde a los lectores

laopiniondemalaga.es » Vida y Estilo » Salud

Tufisio.net

La Fisioterapia se reescribe gracias a las redes sociales

Más de 130 Fisioterapeutas se han reunido en Granada con el objetivo de impulsar las redes sociales y los blogs como herramientas para el avance de su profesión

22:17 ☆☆☆☆☆



Tweet 87

Recomendar 30

MIGUEL LÓPEZ PAREJA En la red se inició la propuesta, cuando los fisioterapeutas comenzaron a realizar peticiones al Ilustre Colegio Profesional de Fisioterapeutas de Andalucía (ICPFA) para la celebración de un acto relacionado con las redes sociales y la Fisioterapia. Al poco de iniciarse la recogida de firmas, el ICPFA ya había aceptado la propuesta, que se materializó el pasado sábado 10 de noviembre en la Universidad de Granada.

Allí se dieron cita más de 130 fisioterapeutas procedentes de todos los rincones de España, además de los que realizaron el seguimiento desde Twitter, donde el hashtag de las jornadas, #Colfisio20, fue Trending Topic en España durante ocho horas y media, significando esto que fue de los temas más comentados a nivel nacional en esa red social.

En las diferentes ponencias se incentivó el uso de los blogs y las redes sociales como un medio para conectar tanto con pacientes como con otros profesionales sanitarios. Se destacó la utilidad de estas herramientas -Twitter, Facebook, LinkedIn, Skype y otras- como sistema de aprendizaje para el desarrollo personal y profesional, búsqueda de consejo en otros profesionales sanitarios y también como un sistema eficaz en las relaciones entre el profesional sanitario y el usuario, tanto a nivel preventivo como en cuanto al seguimiento de sus problemas de salud.

En las ponencias participaron tanto fisioterapeutas como expertos de Social Media de Walnuters, para cubrir las inquietudes de los asistentes en cuanto al uso de redes sociales y tecnologías móviles en la aplicación a la mejora de las capacidades del fisioterapeuta.

Pero sin duda lo más destacable de este tipo de actos, como también ocurrió en la reciente jornada clínica de Fisioterapia Sin Red (llamada #3NFRS por haberse realizado el pasado 3 de noviembre), es el cambio de mentalidad en cuanto a la forma de afrontar la Fisioterapia como profesión.

Basándose en la autocrítica, se impulsa el razonamiento clínico a la hora de aplicar el mejor tratamiento, siempre fundamentado en resultados científicos. Se busca potenciar el compañerismo, el crecimiento conjunto y la mejora de la profesión desde sus cimientos.

La Fisioterapia 2.0 es un movimiento que ha tomado fuerza en las redes sociales, pero que persigue un objetivo más profundo. Un cambio a mejor, fomentando un aumento de la calidad de los razonamientos e intervenciones fisioterápicas, lo cual repercutirá en una mejora global de la atención al ciudadano.



Más de 130 Fisioterapeutas se han reunido en Granada con el objetivo de impulsar las redes sociales y los blogs como herramientas para el avance de su profesión. La Opinión

Tufisio.net, consejos sobre Salud y Fisioterapia

Expertos en salud



Dietas para adelgazar

Consiguir y mantener un peso idóneo no es sólo una...



Compatibilizar el ejercicio físico con el glaucoma

Indicaciones médicas para que



Las lesiones cerebrales no entienden de crisis

Nuestro experta médica defiende que la intervención...



Respiración contra el estrés

Senillos consejos que te ayudarán a aliviar los síntomas...



¿Qué hay detrás del dolor de espalda?

Se trata de una de las dolencias más típicas y...



Trastorno por Déficit de Atención e Hiperactividad

Esta alteración puede llevar al

Más noticias de Expertos en salud

CLÍNICA BAVIERA
INSTITUTO OFTALMOLÓGICO EUROPEO
952 07 07 18 / CLINICABAVIERA.COM
Financiación 12 Meses SIN INTERESES

NISSAN LEAF. 100% ELÉCTRICO

Por **299€/mes**^{***}
Durante 36 meses. Entrada 11.454€
Cuota final 17.476€. TAE 9,59%

PLAN FIVE INCLUIDO

PRUEBALO >

Magazine cumple 30 años



Queremos tu opinión 'Magazine' celebra su 30 aniversario con un especial y pide a sus lectores su participación